



FOTO: LOMAS BAYAS

PARTICIPARON ALUMNAS DEL LICEO LOS ARENALES.

Alumnas participaron en seminario de minería

Con el objetivo de vincular a alumnas y docentes del liceo politécnico Los Arenales con los desafíos y oportunidades que enfrenta la mujer en la minería, alumnas y docentes participaron en el seminario "Mujer y Minería", gracias al apoyo de Compañía Minera Lomas Bayas.

En la oportunidad, cinco jóvenes de cuarto medio conocieron los retos que enfrentan las mujeres en la industria minera; así como iniciativas y prácticas de equidad de género.

Para la joven Genderys Rojas, la instancia fue un espacio que le permitió conocer el rol que cumplen

las mujeres en el sector y la historia de personas que han superado barreras.

“Creo que las mujeres que trabajan en minería son muy fuertes, y es importante que se les incluya en todos los niveles porque han demostrado que podemos desempeñarnos en cualquier área si nos preparamos y tenemos las oportunidades”, aseguró. El seminario es un espacio de diálogo y reflexión que organiza la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y este año contó con las exposiciones de Mary McKenzie, presidenta de Women in Mining (WIM) Toronto. ☺